

Exkursion zur Hochschule München

von

Tobias P., Paul B., Fabio C., Moritz S. und Paul Z. (10. Klasse)

Heute fand die zweite Exkursion des Enrichmentprogramms an die Fakultät für angewandte Naturwissenschaften und Mechatronik statt. Angekommen an der Hochschule wurden wir über die verschiedenen Studiengänge, die an dieser Fakultät angeboten werden, informiert. Anschließend bekamen wir in einem interessanten Laserworkshop einen Einblick in die Arbeit der Doktoranden im Laserlabor. In diesem durften wir nach einer kurzen Einführung selber Gravieren und Laserschweißen. Der praktische Teil war sehr spannend und interessant. Auch in der abschließenden Vorlesung involvierte uns der Dozent spielerisch in das Thema Simulationslogistik. Insgesamt war es eine sehr gelungene und aufschlussreiche Exkursion und wir freuen uns schon jetzt auf das nächste Mal.

